

Les négociations de paix entre le gouvernement colombien et les FARC-AP se poursuivent à la Havane.



La Havane, 3 novembre, RHC-Telesur.-Des représentants des Forces Armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple, FARC-AP et du gouvernement de ce pays poursuivent les dialogues de paix à la Havane, visant à mettre fin au conflit armé.

Dans l'agenda des conversations prévu pour cette journée: l'analyse de l'accord fixé le mois dernier sur le dédommagement des victimes de la violence et la recherche et l'identification des personnes portées disparues.

Le gouvernement de Juan Manuel Santos et la guérilla ont décidé qu'à la suite de la signature d'un accord définitif, une unité spéciale de haut niveau soit activé, afin de repérer les personnes portées disparues lors des affrontements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74712-les-negociation-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba